

Nueva sede del Congreso costará 700 mdp, informa gobierno del estado

El Ciudadano · 8 de mayo de 2023

Por modificaciones que estableció el INAH, se registrará un aumento en relación al costo inicial, informó el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina



La inversión para la construcción de la nueva sede del **Congreso de Puebla** tendrá un **incremento de 50 millones de pesos**, debido a las modificaciones que estableció el **Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH)**, informó el gobernador **Sergio Salomón Céspedes Peregrina**.

También puedes leer: **INAH da «luz verde» para construcción de nueva sede del Congreso**

En conferencia de prensa matutina, Céspedes Peregrina mencionó que la obra tendrá un aumento mínimo y se desarrollará de manera **bianual**; en total costará **700 millones de pesos**.

“Yo tengo entendido que lo que se sube es un tema mínimo, de no más de **50 millones de pesos**, de acuerdo a las adaptaciones que marcó el **INAH**”

Sergio Salomón Céspedes Peregrina

Gobernador de Puebla

El aumento de la obra, explicó, se debe a que el INAH estableció construir el inmueble al mismo nivel de la pendiente del **Cerro Acueyametepéc**, donde se ubican **Los Fuertes de Loreto y Guadalupe**.

Según la Secretaría de Infraestructura estatal, el inmueble **contará con tres edificios para el Pleno**, oficinas administrativas y “algunas oficinas”. También, **tendrá un estacionamiento**, un acceso, así como fachada y una entrada que estará sobre la **Calzada Ignacio Zaragoza**.

También puedes leer: **Congreso de Puebla apresura nueva reforma al Poder Judicial**

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano